



Landig.

**RAÚL FRANCISCO
HERNÁNDEZ VALDÉS
1943 - 2015**

LA COMUNIDAD DE CIENCIAS Y ARTES para el Diseño de la Universidad Autónoma Metropolitana Unidad Xochimilco lamenta enormemente el reciente fallecimiento del maestro Raúl Francisco Hernández Valdés, profesor investigador del Departamento de Síntesis Creativa, quien, entre otros muchos destacables cargos, se desempeñó como director de la División de Ciencias y Artes para el Diseño, Unidad Xochimilco (1991-1995) y como Coordinador General de Difusión de la UAM (2009-2012).

Nacido en Ensenada, Baja California, en 1943, se graduó como arquitecto y alcanzó también el grado de maestro en Artes Visuales por la UNAM. Publicó numerosos artículos sobre la teoría y la práctica del diseño y del arte en las culturas contemporáneas, además de numerosas ilustraciones para revistas y textos escolares. Fungió como profesor e investigador invitado en la Universidad de Arte Tama (Tokio, Japón) y en la Universidad Politécnica de Madrid (España), y participó igualmente en diversas exposiciones individuales y colectivas de pintura, dibujo y gráfica.

Su práctica docente alternó entre el diseño arquitectónico, en la carrera de Arquitectura, y el dibujo, en la Licenciatura de Diseño de la Comunicación Gráfica. Fue miembro fundador de la Asociación Mexicana de Estudios en Estética, lo mismo que docente fundador de la División de Ciencias y Artes para el Diseño de la UAM-X.

Lo recordaremos siempre como talentoso creador, profesor ejemplar y afectuoso amigo, al tiempo que le agradecemos su generosidad y compromiso con nuestra universidad.

